

## 「西区二十歳のつどい」実行委員会祝辞

二十歳をお迎えになられた皆さん、本日は誠におめでとうございます。只今、ご紹介いただきました「西区二十歳のつどい」実行委員長の松野でございます。

皆さんの二十歳の門出にあたり、実行委員会を代表して、一言、お祝いの言葉をお贈りしたいと存じます。

さて本日は、ご来賓の皆様には、ご多忙のなか、ご臨席を賜りまして、誠にありがとうございます。

皆さんもご承知の通り、地域の方々の熱い思いにより、一生に一度の思い出を皆さんにと、実行委員会におきまして協議・検討を行い、運営上各中学校下毎に、三回に分けて記念式典のみを開催することとなっています。

今年度、西区では、754名の方が「二十歳」を迎えられました。

民法によるところの「成人」が18歳に引き下げられ、皆さんは、既に選挙権を得、社会人としての一歩を踏み出しておられます。今日の「二十歳のつどい」からは更に多くの権利と義務を負うことになります。

これからも更に、「知性と教養」を高めながら、自分自身の行動に責任を持ち、「感謝と思いやり」を忘れず、目標に向かって邁進されることを、期待いたします。

最後になりますが、二十歳の皆さんこれから的人生に幸多きことを、心からお祈り申し上げ、私からのお祝いのことばとさせていただきます。

令和8年1月11日

「西区二十歳のつどい」実行委員会

委員長 松野 章宏